

Ribera Alta

La originalidad se valorará en Marcilla con cuantiosos premios

Celebrarán el carnaval del 21 al 23 con un gran desfile, música y coreografías

✎ **María San Gil**

MARCILLA – Si hay un municipio de la Ribera Alta que desborda alegría, colorido y originalidad con la llegada del carnaval ese es Marcilla. Los vecinos a título particular y las cuadrillas ultimán los detalles de sus disfraces con la idea de llamar la atención y de hacerse con alguno de los múltiples premios que se entregarán el próximo sábado. Y es que este año, desvelaban desde el Ayuntamiento, repartirán más de 2.000 euros entre los vecinos que participen en el desfile y el concurso.

Sin embargo, las actividades en torno a esta celebración arrancarán el viernes con 'La noche de las películas'; a las 22.00 horas tendrá lugar el pregón a cargo de los Quintos 2002 en la sociedad Ana de Velasco, lugar en el que se premiará al disfraz más original y al más feo.

PUESTA DE LARGO El sábado será el día grande, la jornada que llenará las calles de música, risas y bailes y es que, a las 17.30 horas tendrá lugar la concentración de disfraces en el aparcamiento del colegio y una hora después arrancará el desfile por la calle España hasta llegar a la zona del castillo.

Los marcilleses lucirán ahí sus trajes y, además, mostrarán las coreografías que han preparado para la ocasión y con las que intentarán cautivar al jurado.



Un grupo de marcillesas, en una edición anterior del carnaval local.

LOS PREMIOS

- **Carrozas.** Trofeos y 600 euros para la mejor, 400 euros para la segunda, y 300 euros para la tercera.
- **Comparsas.** Trofeos y 300 euros para la mejor, 200 euros para la segunda y 100 euros para la tercera.
- **Categoría infantil.** Trofeos y 100 euros, 75 euros y 50 euros respectivamente.
- **Premio especial.** Trofeo y 30 euros.
- **Horarios sábado.** A las 17.30 horas, concentración, y a las 18.30 horas, desfile.

Los interesados en participar en el concurso, insistan desde la organización, deberán inscribirse antes del jueves 20 a las 14.00 horas.

Los premios se dividirán en tres categorías. La mejor carroza recibirá 600 euros además de un trofeo, la segunda, 400 euros, y la tercera, 300. Por otro lado, la mejor comparsa se hará con 300 euros, la segunda, con 200 euros, y la tercera, con 100 euros además del trofeo.

En categoría infantil, el ganador recibirá 100 euros, el segundo, 75 euros, y el tercero, 50 euros. Además, recalcan, habrá un premio espe-

cial valorado en 30 euros.

El domingo, para cerrar este fin de semana festivo, la sociedad Ana de Velasco acogerá una verbena infantil con el conjunto Azabache a partir de las 17.30 horas.

OTROS ACTOS Los txikis del municipio, en concreto los niños y niñas a partir de primero de Educación Primaria, podrán participar el viernes 21 en un taller de carnaval que impartirá Eva Balduz a las 18.00 horas en la biblioteca.

Los interesados en participar deberán apuntarse previamente ya que las plazas son limitadas. ●

Lodosa mostrará sus bondades en Navartur

El viernes 21, en un stand propio, habrá una degustación de menestra

LODOSA – Lodosa, de la mano del Consorcio Teder, volverá a estar presente el próximo viernes día 21, por segundo año consecutivo, en Navartur, la Feria Internacional de Turismo de Navarra que tendrá lugar en Baluarte, y lo hará con un stand propio en el que darán a conocer las bondades del municipio, tal y como explicaban el alcalde, Pablo Azcona, y la edil Lourdes San Miguel.

Un grupo de entre seis y ocho voluntarios, aseguraban, se encargarán de preparar allí una menestra con verduras de invierno (cardo, borraja) que han donado los agricultores "de la huerta lodosana", como reiteraba Azcona, para la ocasión. Además de la cata en la que participarán los allí presentes, insistían, también habrá una demostración de pelado.

El stand de Lodosa, además de destacar la parte gastronómica, reiteraban los representantes políticos, visibilizará otros aspectos locales como el Pimiento del Piquillo de Lodosa o el toro con soga. Como novedad, apuntaba San Miguel, entregarán un díptico con las fechas más destacables de la "agenda lodosana". – M.S.G.

Exposición y taller en la biblioteca local

SAN ADRIÁN – La biblioteca municipal acogerá hasta el 28 de febrero la muestra *El sector del cuero en Bangladesh*, organizada por SETEM, con doce paneles de grandes fotografías. Además de la exposición está previsto la realización del taller *Haz tu propia muñeca de trapo* en el que podrán participar un total de 20 txikis de entre 4 y 10 años previa inscripción. – M.S.G.

El día 22, taller de neurodinamia en Peralta

PERALTA – El Ayuntamiento, a través de la concejalía de Sanidad, ha organizado el sábado 22 de febrero un taller de neurodinamia; una técnica fisioterápica que trata y evalúa las alteraciones o trastornos del sistema nervioso periférico mediante la movilización de los nervios. La asociación Sumando Salud se encargará de impartir la sesión a las 11.00 horas y será necesario inscribirse antes del día 19. – M.S.G.

Reunión informativa sobre las Javieradas

MARCILLA – El grupo scout Gundemaro va a celebrar el miércoles, a las 20.00 horas en el centro parroquial, una reunión para hablar sobre las Javieradas del 12 y 13 de marzo. – M.S.G.



Un jotero marcillés, cantando en un acontecimiento festivo. Foto: M.S.G.

Marcilla presenta las bases del III Certamen de Jotas

Será el 2 y 3 de mayo, habrá cuatro categorías y el plazo de inscripción acabará el 20 de abril

MARCILLA – La localidad ribera va a celebrar los días 2 y 3 de mayo el III Certamen de Jotas Villa de Marcilla con el objetivo de difundir y promocionar este canto. En esta ocasión habrá cuatro categorías diferenciadas; alevín (menores de 10 años), infantil (entre 11 y 14 años), juvenil (entre 15 y 18 años) y adulto (entre 19 y 59 años). En todos los casos

han establecido la modalidad solista y dúo.

Además, habrá otras dos categorías que serán premiadas y valoradas. En primer lugar, la Jota a Marcilla; se trata de escribir una letra a la villa ribera haciendo referencia a alguno de los símbolos, festejos o tradiciones (el castillo, San Bartolomé, la feria del caballo o la Rabiosa, entre otros). Y, en segundo lugar, estará la Jota Brava; es una categoría absoluta que no requiere de una participación específica sino que todos los finalistas optarán a este reconocimiento que se encargará

de fallar el jurado que, aseguraban, estará formado por personas vinculadas al mundo de la jota navarra.

Los interesados en participar deberán entregar la hoja cumplimentada antes del 20 de abril.

GALARDONES Habrá tres premios en cada una de las categorías. En todas ellas entregarán un trofeo y, salvo en el caso de los alevines, se les dará también un premio en metálico; los ganadores en categoría adulta recibirán 250 euros, los juveniles, 150 euros, y los infantiles, 100 euros. – M.S.G.